

2010年5月20日

## 2010 高校生のための文化講演会が行われました。

「私たちはつながっている－旅と言葉とコミュニケーション」というテーマで原田マハ先生に講演していただきました。

(信濃毎日新聞・財団法人 一ツ橋文芸教育振興会主催)



講演会の様子



原田マハ 先生 (作家、キュレーター)

2006年『カフーを待ちわびて』で第一回日本ラブストーリー大賞受賞。  
主な著書に『インディペンデンス・デイ』『翼をください』『ギフト』『花々』  
『キネマの神様』『おいしい水』『さいはての彼女』『ごめん』『一分間だけ』  
『ランウェイ☆ビート』『#9』『普通じゃない。』などがあります。

公式 HP <http://www.haradamaha.com> (ブログも公開されています)

本校生徒に向け熱いメッセージをいただきました。

「友達は人生で一番大事なコンテンツであるということ。私達はみな繋がっていること。」  
「あなたというコンテンツを楽しみにしてくれる人達がたくさんいるから、  
あなた自身のコンテンツをこれからもっと大切にしていき、大いに人生を楽しめるもの  
豊かなものにして欲しい。」

原田マハ先生ありがとうございました。

講演会終了後、原田マハ先生、財団法人 一ツ橋文芸教育振興会より、たくさんの本を  
本校図書館へ寄贈していただきました。

